

## BMW erzielt Absatzrekord bei Motorrädern

**BMW hat 2014 bei den Motorrädern erneut einen Absatzrekord erzielt. Mit 123 495 verkauften Fahrzeugen lieferte der Hersteller im Jahr 2014 7,2 Prozent mehr Motorräder und Maxi-Scooter aus. Im Monat Dezember stiegen die Auslieferungen auf 7032 Einheiten (+10,9%).**

In Deutschland lieferte der Hersteller 21 714 Fahrzeuge aus und erreichte damit einen Marktanteil von 25 Prozent. Zweitwichtigster Markt war die USA mit 15 301 verkauften Fahrzeugen(+8,5%). In der Reihenfolge der größten Einzelmärkte folgen Frankreich (11 600) und Italien (10 487). Auf Platz fünf behauptet sich weiterhin Brasilien mit 7603 Einheiten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

---



---